

Le message de condoléances du Guide suprême à l'occasion de l'attentat terroriste au Kurdistan - 18 /Sep/ 2009

Le Guide suprême de la Révolution islamique a, dans un message émis le vendredi 18 septembre, tôt dans la matinée, présenté ses condoléances à l'occasion de la mort en martyr du représentant de la province du Kurdistan à l'Assemblée des Experts Mamousta Cheikh ol-Eslam.

Voici le texte du message :

Grâce au nom de Dieu le Tout miséricordieux, le Très miséricordieux

C'est avec beaucoup de regret et d'affliction que j'ai été informé que les mains criminelles et pécheresses des sbires de l'Arrogance et des forces rétrogrades, ont fait baigner dans son sang un éminent religieux combattant et serviteur du peuple, Mamousta Mohammad Cheikh Ol-Eslam, représentant de la province du Kurdistan à l'Assemblée des Experts et après des dizaines d'années de combat pour le Juste, il est tombé en martyr par les forces de l'Injuste. Durant ces derniers jours, quelques valeureux dignitaires religieux dont l'Imam par intérim de la prière du vendredi à Sanandadj (chef-lieu de la province du Kurdistan) et deux responsables judiciaires de cette province ont été tués en martyr ou blessés avant lui. Cette série de cruauté et d'assassinats au mois béni de Ramadan et au seuil de la journée mondiale de Qods montre bien que ces criminels, malgré leur prétention à la foi et au zèle religieux, ne respectaient non seulement pas le mois de Dieu, qui est le Ramadan, mais bien au contraire, ils visent ce qui est devenu l'objet d'hostilité de l'Arrogance et de certains Etats honnis de la région. Ces martyrs et ces blessés avaient pour unique faute, aux yeux de ces mercenaires criminels et de leurs maîtres pharaoniques, d'être attachés à l'Ordre de la République islamique et de défendre les idéaux islamiques et la noble Qods. Après le mois d'avril embaumé de cette année où la douce voix de l'unité islamique eut retenti plus forte que jamais dans la province du Kurdistan, l'Arrogance mondiale, courroucée, cherche à se venger du noble peuple de cette région. Pour ces ennemis cruels, il n'y a aucune différence entre kurdes ou persans, chiites ou sunnites. Leur cœur impur et emplis de haine ose même frapper avec cruauté et sans pitié, un dignitaire religieux âgé comme le martyr Mamousta Cheikh ol-Eslam. Que la malédiction de Dieu, de Son messager et des croyants frappe ces sanguinaires et leurs bases principales de commandement et de logistique. Que le courageux peuple du Kurdistan identifie avec perspicacité ses ennemis et que les responsables de la sécurité de la province, mettent à leur ordre du jour la tâche de combattre avec autorité ces assassins qui font la guerre à la Loi de Dieu.



Je présente mes condoléances au peuple de la province du Kurdistan, surtout aux familles endeuillés, je rends hommage au souvenir de ces martyrs notamment le martyr Mamousta Cheikh ol-Eslam. Je sollicite le Seigneur le Très Haut de les bénir.

Seyyed Ali Khamenei

26 shahrivar 1388 (17 septembre 2009)